

An alle Bürgerinnen und Bürger aus  
Herrenberg

**Glasfaser für Herrenberg  
Einladung zu einer Endspurt – Informationsveranstaltung  
am 16.05.2022**

Sehr geehrte Bürgerinnen Bürger,

gemeinsam mit der Stadt Herrenberg haben wir uns das Thema „Breitbandversorgung für Herrenberg“ auf die Fahne geschrieben.

Seit dem 05.01.2022 führen wir in Herrenberg eine Nachfragebündelung durch und haben schon 24 % aller Haushalte für das Projekt Glasfaser für Herrenberg Stadt begeistern können.

Viele Bürger und Bürgerinnen sind noch unentschlossen, weil noch Fragen offen sind.

Deshalb laden wir alle Bürgerinnen und Bürger zu unserem Informationsabend am 16.05.2022.

**Themen:**

Warum ist ein Glasfaserausbau für die Entwicklung von Herrenberg so wichtig?

Was macht den Unterschied Kupfer – Glasfaser?

Weshalb ist bei Vertragsabschluss die Angabe der IBAN erforderlich?

Ihre weiteren Fragen werde ich direkt in der Veranstaltung in einer offenen Runde beantworten.

**Montag, 16. Mai, 19:00 Uhr**

**Alte Turnhalle  
Seestraße 31  
71083 Herrenberg**

Wir würden uns freuen, Sie an dem Abend begrüßen zu dürfen!